Hermann Bahr an Arthur Schnitzler, [17.? 7. 1894]

Die Fahrt nach Salzburg werde ich wol nicht mitmachen können. Möchte aber gern in Ischl mit Dir zusamen sein. Paßt Dirs, wenn ich Samstag den 21. in der Früh komme u. bis Abends bleibe? Herzlichst grüßt

Hermann

- © CUL, Schnitzler, B 5b. Briefkarte
 - Handschrift: Bleistift, lateinische Kurrent Schnitzler: mit Bleistift datiert: »Juli 94«
 - Ordnung: mit rotem Buntstift von unbekannter Hand und mit Bleistift jeweils nummeriert: »23«
- *nicht mitmachen können*] Auch Hofmannsthal reagiert am 18. 7. auf ein nicht erhalten gebliebenes Schreiben, in dem ihm Bahr mitteilte, ihn nicht in Salzburg zu treffen (*Briefwechsel* Bahr/Hofmannsthal 52–53).

Erwähnte Entitäten

Personen: Hugo von Hofmannsthal Orte: Bad Ischl, Salzburg, Wien

QUELLE: Hermann Bahr an Arthur Schnitzler, [17.? 7.1894]. Herausgegeben von Kurt Ifkovits, Martin Anton Müller. In: Arthur Schnitzler: Briefwechsel mit Autorinnen und Autoren. Digitale Edition, https://schnitzler-briefe.acdh.oeaw.ac.at/L00353.html (Stand 11. Mai 2023)